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２０１６年１２月１５日（木）第２１回例会   

豊川ガバナー公式訪問 

事前懇談会 

  豊川ガバナー  大塚Ｇ補佐 

  深井地区副幹事 

  室橋会長 和田幹事 

  櫻井会長エレクト  

  靜地区委員 

 

◆点鐘 

◆ロータリーソング  それでこそロータリー 

◆ご来訪者紹介 

 第２８４０地区ガバナー  豊川一男様 

  第６分区ガバナー補佐   大塚慶甫様 

  第２８４０地区副幹事   深井正毅様 

 

 

 

◆食事 

◆会長報告 

  本日山口県の長門市にロシアのプーチン大統領が来まして、首脳会談をすることにな 

っているそうです。先ほど事前懇談会をさせて頂き我々の会の運営に関して北風ならぬ

南風が吹いているような期待をしています。嬉しいことに今日は新入会員の方が出席シテ

いただき、何年か苦しい会員拡大でしたが１２月に新会員を迎えることができ本当にうれ

しく思っています。地区に対しても会員５０名以下の純増が１名以上ということで何とか

目標をクリアできたなと思っています。下半期あと２名位増やしていきたいなと思言って

います。今日は豊川ガバナー公式訪問ということでございますので、例会の後クラブ協議

会で委員長さんとお話をして頂いて地区とまとまって行けたらと思います。宜しくお願い

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 
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いたします。 

◆幹事報告 

＊アトランタ国際大会地区ツアーへの申し込みについてご参加予定の方は早期割引が 

１２月１８日までです。 

＊ハイライトよねやま２０１号 

＊大泉ＲＣより創立５０周年記念式典のご案内が来ています 

    ２０１７年３月４日（土） 大泉町文化むら  〆切１月末日 

＊例会変更 

◆出席報告   会員数 １１名  出席数 ８名  出席率７２．７３％ 

◆委員長報告 

  ＊ニコニコボックス 

    豊川一男ガバナー   

    大塚慶甫ガバナー補佐 

    室橋信好会長   ガバナーをお迎えして 

  ＊入会式 

   新入会員 杉本雄司君  

豊川ガバナーよりバッチをつけて頂く 

   豊川ガバナー  

入会おめでとうございます。ロータリーという所は 

とても楽しい所です。これは地区のターゲットの 

バッチです。宜しくお願いします。 

◆ガバナースピーチ  パワーポイントを使って 

 公式訪問ということでお伺いさせて頂いてますが、碓氷安中さんと私はとても深い関係

があります。私がガバナー公式訪問に来られるようになったのは大手さんのお陰です。大

手さんがガバナー補佐としてうちのクラブに来て頂いた時に是非豊川をガバナー補佐に出

せということを言っていただいてガバナー補佐になったことが現在に至っています。大変

皆さんに感謝申し上げます。 

 碓氷安中ＲＣの皆さん、こんにちは。２０１６～１７年度２８４０地区のガバナーを仰

せつかりました豊川でございます。貴クラブは今年度地区に対し大変ご支援ご協力を頂い

ております。靜会員には地区Ｒ財団補助金委員としてご就任頂いております。和田会員に

は地区副幹事をお願いしております。担当は第３分区と女性ネットワーク委員会、ロータ

ーアクトの担当をして頂いており、大変重要な責務をお願いしております。皆さんのクラ

ブから地区へ出向して頂いて地区も助かっております。大変ありがとうございます。私の

クラブの話をさせて頂きます。２００１～０２年５２名でスタートしました。１６年経っ

ていますが、現在は１７～１８名になっています。すごく減らしてしまいました。しかな

がないのかなと思いますが、新しい風を吹かせたいという思いでガバナーを引き受けまし

た。地区が元気になる様あと半年間頑張って行きたいと思います。 

 ロータリーの特権奉仕することが出来る特権を持っています。社会に貢献できる、小さ



なきっかけから始まる。そこから大きな特権が得られる。これがロータリーである。そし

てロータリーの特権の証が先ほど新会員さんにバッジを付けましたがこれば特権の証です。

いつも胸にロータリーのバッジをつけて仕事をしたり行動したりして下さい。ＲＩ会長の

ジョンＦ・ジャームはこれが我々の誇りだと言っております。私もそのように思います。 

今年度のマーク地球を取りまくバッジがあります。世界で地球を取り囲んで発信していこ

うというものです。偶然にも地区のマークと同じなのでびっくりしました。いい時にガバ

ナーやらせてもらったなと思います。 

 私たちロータリアンは恵まれた生活をさせて頂いております。日本で今子供の貧困問題

があります。６人に１人。世界には貧困指数という、あってはならない数値があります。

一日１．９ドル以下で生活している人がたくさんおります。７億人以上いるそうです。我々

はその人たちに幸せになってもらいたいというのがロータリーなのです。私たちの幸せを

分けていくのが奉仕の理想。今年度地区大会を年度の後半に持っていきました。皆さんの

今年度の活動の総括をしたいという事でこの時期にしました。みなさんと今年度の喜びを

分かち合う大会にしたい。是非全員で地区大会に参加して下さい。宜しくお願いします。 

 これからジョンＦ・ジャーム氏の声を聞いて頂きたいと思います。 

ロータリーの現状 全世界 １２０万人 前年度から見ると減ってしまった。 

クラブ数は２２７４７クラブ、日本の現状は８９５２２人の会員数。２８４０地区では２

１０４人で４６クラブあります。今年度は２０６８人でスタートしています。５０人近く

増えています。喜ばしいことだと思います。 

ＲＩ会長は優先項目と１１項目の目標を掲げています。（現況報告書に記載されています） 

 １．クラブのサポートと強化   

 ２．人道的奉仕の重点化と増加 

 ３．公共イメージと認知度の向上 

今年度会長賞の挑戦の仕方が変わりました。Ｒセントラルへ登録し myrotary に登録してト

ライして下さい。クラブの半数の方が myrotary に登録することが必須条件です。登録して

下さい。地区は便宜上のものであって地区そのものはないです。RI の出張所です。 

RI 会長の映像・演説 

 ロータリーとはハーモニーだと語りかけています。奉仕という演奏会をしよう。是非直 

接聞いてもらいたいと思い紹介しました。ウェブ上ではテロップが入っていません。私た

ちで入れました。２０１７年世界大会はアトランタです。R 財団１００周年のお祭りです。

１９１７年で大会をして、次の１００年に向かってアトランタからスタートしよう。世界 

に友情の輪と奉仕の輪を、人々に幸せを分かち合えることを実践して幸せになりましょう。 

ご清聴ありがとうございました。 

◆点鐘 

記念撮影 

 

 

 



クラブ協議会 

                          司会 進行  和田幹事 

 室橋会長  

クラブ協議会という事でもう少しお時間頂きたいと思います。当クラブの各委員長か 

ら今年度の方針とこれから半期に向けての目標を発表して頂きそのあとにガバナーか 

らお話を頂きたいと思いますので、宜しくお願いいたします。 

  （現況報告書を参照しながら） 

 櫻井委員長 （会員組織強化・広報） 

  まずは１名増を目標に今月入会して頂きましたが、これから何名か候補の方がいます 

ので、何とか２～３名入会につながるようにしたいと思います。ガバナーから５０名未

満のクラブは純増１名以上ということですので、少しほっとしている状況です。宜しくお

願いいたします。 

菅田委員長（クラブ管理運営） 

     （奉仕プロジェクト）中島委員長欠席の為代理 

 少人数のクラブになってしまいましたが、クラブの活性化、円滑化をテーマに貢献で

きるよう試行錯誤しながらやって行きたいと思います。例会スケジュールも臨機応変にや

って行けたらと思います。少ないクラブだからこそできることです。とにかく楽しいクラ

ブにならないと魅力あるクラブになりません。増員にもつながらないと思いますので、皆

さんで協力しながらやっていけたらと思います。 

靜委員長（ロータリー財団） 

 地区の目標は一人１５０ドル クラブの目標は１６０００円 

 米山と財団は例会のたびに半透明の箱を回して入れてもらいます。少なからずも毎回

千円二千円と入れると大きくなります。レースではありませんが誰がどのくらい寄付して

いるのかが一目瞭然わかるようになっています。これは集める方ですが、私自身は地区の

財団委員会に出向させて頂いています。補助金がどのように使われているか知り得る立場

です。難しい部分もありますが、地区の委員も含めて宜しくお願いいたします。 

栁生委員長（米山委員）  

今年で在籍３年目になります。昨年は R 財団委員で勉強させて頂きました。昨年のガバ

ナーさんで同じ苗字の方がいて東北のクラブだったと思いますが、機会があったらお会い

したいなと思いました。先日鹿児島の知覧に行きまして特攻隊員の中に栁生という方がい

まして、最近縁のある方とつながっているなと感じます。今年は米山奨学委員長という事

で未熟ですがやらせて頂いております。昨年までは靜会員がご努力されて、前橋工科大学

の趙帥君を受け入れて、静さんの様子を見てこうやって行くのかなと見せて頂きました。

今年の金額は一人１６０００円という事で委員としてこれ以上を頑張りたいと思います。 

今後奨学生を受け入れ出来るよう支援体制の準備研修に参加して知識を習得することが

私に与えられて使命だと思いますので、あと半期勉強して行きたいと思います。 

大手リーダー（クラブ研修リーダー） 



まだ、言葉がうまく出ませんが、皆さんのじゃまにならないよう遠くからここはこうし

た方がいいよとアドバイスして、あまり余計なことは言わないようにしたいと思います。 

杉本新会員 

 職業は錠前業をしております。車を開けたり、金庫を開けたり、カギを交換したりし

ています。今見積もりの段階ですが、刑務所の中の扉の強化と盗まれた時にどうしたらい

いか、特殊な仕事をしています。ロータリーがどういうものは入ったばかりでわからない

ですが、これから勉強してわかってきたら質問して、徐々に仲間に入れてもらいたいなと

思います。宜しくお願いいたします。 

豊川ガバナー 

実はちょっと心配しました。うちのクラブも同じ悩みを抱えていると率直に感じました。

ただ、すごく安心しました。地元の第６分区で新会員の方が入られたという事が将来見え

てることです。杉本さんという素晴らしい方が入って頂いた。 


